

Mitteilung:

Zur Umsetzung des Elektro- und Elektronikgerätegesetzes im Rhein-Sieg-Kreis wurde die Verwaltung vom Kreisausschuss beauftragt, ab dem zweiten Quartal 2006 verschiedene Erfassungssysteme zu testen und im dritten Quartal über die ersten Erkenntnisse zu berichten.

In der Sitzung des Umweltausschusses am 20.09.2006 lag ein erster Bericht der Rhein-Sieg-Abfallwirtschaftsgesellschaft mbH (RSAG) über die Erfassung von Elektrokleingeräten mittels Elektrokleinteilemobil (EKM) vor.

Nach einem weiteren Jahr der Praxis hat die RSAG nun erneut einen Zwischenbericht gefertigt, der als Anhang 1 beigefügt ist.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass das EKM unverändert von den Bürgerinnen und Bürgern im RSK gut angenommen wird und hinsichtlich der eingesammelten Mengen eine positive Bilanz zu ziehen ist.

Auch die aufgrund des Testquartals vorgenommene Hochrechnung für den Einsatz des EKM in Höhe von 30.000 Euro pro Jahr hat sich als zutreffend erwiesen, konnte sogar für den Zeitraum von April 2006 bis März 2007 um 2.000 Euro unterschritten werden.